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TREBUJENA
~-~--~----------------------------------~ , '----

En proyecto un nuevo centro de
salud "para los próximos 20 años"
ElConsistorio cede a la Junta el suelo, una pista deportiva aledaña al BiasInfante
---,--------
f', Javier Franco / TREBUJENA

El Ayuntamiento de Trebujena ha
puesto a disposición de la Junta de
Andalucía el suelo necesario para
la construccíón de un nuevo cen-

tro de salud que tendrá una super-
ficie de 700 metros cuadrados, el
triple que la del actual consulto-
rio,

El lugar elegido es una de las
instalaciones deportivas aledañas
al colegio BIas Infante, a aproxi-
madamente 100 metros del centro
sanitario ahora en servicio, El Go-
bierno municipal ha manifestado
que esa ubicación "se ha decidido
teniendo en cuenta la proximidad
del actual centro y la cercanía de la
Avenida de Jerez, una de las arte-
rias de comunicación más impor-
tantes de Trebujena", Afirma que
"es una prioridad que Trebujena
pueda contar con unos servicíos
de atención primaria en materia
de salud lo más dignos que sea po-
sible para cubrir las necesidades
de la población en los próximos 20
ó 25 años", Ahora que se ha lleva-
do a cabo la cesión de los terrenos

Infante para su utilizacíón por
parte de la población",

En otro orden de cosas, el Ayun-
tamiento de esta localidad del Ba-

jo Guadalquivir ha informado que
ya han concluido los trabajos de
mejora de las aceras de la calle
Moreno de Mora, La Delegación
Municipal de Obras y Servicios ha
destacado que esta actuación ur-
banística estaba incluida en los

planes de la Diputación Provincial
correspondientes a 2007- En con-
creto, se trataba del último pro-
yecto de ese año que quedaba por
ejecutar, El Gobierno local ha sub-
rayado que Moreno de Mora "es
una de las calles principales de ac-
ceso al centro y con el ensancha-
miento del acerado se pretende
priorizar su uso peatonal",

Las obras de esta vía pública se
iniciaron hace un mes coincidien-
do con el comienzo de trabajos si-
milares en varias calles de la zona
de La Toya, financiados con cargo
al Acuerdo de Empleo y Protec-
ción Social Agraria (Aepsa), a sa-
ber, el antiguo Plan de Empleo Ru-
ral (PER)-

El lugar elegido para la construcción del nuevo centro sanitario.

precisos, el Ayuntamiento "queda
a la espera del convenio que fir-
marán la Delegación Provincial de
la Consejería de Salud y la Diputa-
cion de Cádiz para la construcción
del futuro centro"-

El equipo de Gobierno encabe-
zado por Manuel Cárdenas como

alcalde ha explicado a través de un
comunicado público que "para
compensar la pérdida de esa pista
usada por jóvenes para la práctica
espontánea de deportes, el Con-
sistorio baraja la posibilidad de
abrir en el futuro al público una de
las instalaciones del colegio Bias

Provincia

CHIPIONA

El PP denuncia
la utilización
de la televisión
municipal por
el alcalde
Pedro Valdés asegura que el
alcalde socialista utiliza el

medio para hacer demagogia

Juan Mellado / CHIPlONA

El presidente local del Partido
Popular, PP, Pedro Valdés, ha
denunciado de nuevo la su-

puesta manipulación que el al-
calde, el socialista Manuel
García, ejerce sobre la televi-
sión municipal. Valdés tam-
bién ha mostrado que se soli-
dariza con la ex concejala Ma-
ría Luisa Gallego, en su con-
tencioso contra García por
acoso, que ya ha sido archiva-
do por la Audiencia Provincial.

En el caso de la televisión

municipal, afirma que la utili-
za para hacer demagogia "y
contamos mentiras y pampli-
nas, además de insultar cobar-
demente a todo aquel que se
atreva a contradecirlo", El po-
pular invita a García a que
acepte debates públicos o si no
se atreve al menos deje partici-
par a la oposición,

SANLÚCAR

Los padres de alumnos

reclaman la ampliación

del colegio de La Jara

La asociación de padres de alum-
nos del colegio de LaJara ha la-
mentado que el delegado provin-
cial de Educación, Manuel Bre-
nes, "haya cambiado de opinión y
rechace ahora la ampliación" de
ese centro escolar, proyectada
desde hace ya varios años, Este
colectivoasegura que el delegado
provincial de Educación "sólo
quiere realizar algunas reformas
y anular la Enseñanza Secunda-
ria, con las consecuencias que eso
conlleva, dada la lejanía" del mis-
mo, F.J.F,

"----

SANLÚCAR
La Junta anota las

quejas vecinales sobre
el Hospital Comarcal
Lafederación local de asociacio-
'les de vecinos Guadalquivir de
Sanlúcar ha comunicado en una
reunión mantenida con el dele-
gado provincial de Salud, Hipó-
lita García, y con la alcaldesa de
la ciudad, Irene García, sus que-
jas sobre el funcionamiento del
Hospital Comarcal Virgen del
Camino, críticas que "contras-
tan con los datos positivos de
que dispone" la Junta de Anda-
lucía, según el Gobierno munici-
pal. F,J.F,

~,

Actuaciones de "sostenibilidad" en las playas
La Dirección General de Costas está colocando em-

palizadas en la playa de Las Piletas a fin de "evitar
que la arena que desplaza el fuerte viento termine
en el Paseo Marítimo, donde es difícil recuperar-
la", según ha informado la concejala del ramo, ln-
maculada Muñoz -en la fotografía-, Esta zona de
estacas proyectada en el Plan de Sostenibilidad de

la Costa de la provincia "será retirada en verano
para que los bañistas puedan disfrutar con total co-
modidad de la playa", Por otro lado, dicho organis-
mo dependiente del Ministerio de Medio Ambien-
te ya ha terminado de instalar las tres nuevas pasa-
relas de madera como accesos del litoral en las pla-

yas de LaJara y San Salvador-F.J.F,

ROTA

La Villa envía 5.000
kilos de comida a los

campos saharauis

La asociación Sáhara Libre de

Rota ha enviado a los campa-
mentos saharauis toda la co-

mida que ha recolectado en la
Villa a través de distintas cam-

pañas- Así, son 32,000 kilos de
alimentos los que se han envia-
do recogidos en distintos mu-
nicipios, de los cuales, 5,000
han sido recolectados directa-

mente por los roteños, Ade-
más se ha enviado material pa-
ra la co.nstrucción de una es-
cuela dentro del programa de
alfabetización de mujeres, H,R,

'-

ROTA

El mercadillo de los

miércoles contará con

aseos públicos

Lademandade muchos usua-

rios del mercadillo que se ins-
tala cada semana en la expla-
nada de Renfe ha hecho que el
Ayuntamiento dote de aseos

públicos a la zona, Así, en estos
días se está colocando tres mó-

dulos de aseos tanto para
hombres como para mujeres y
minusválidos, Una mejora con
la que a partir de las próxima,
semanas, contarán los clientes
de la venta ambulante y los
propios trabajadores, H,.,
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ASISTENCIA Organizada por el Ayuntamiento roteño y la empresa Ignova Natura

Unajornada sobre jardinería
agrupa a 150 profesionales

---------.-

El Hotel Colón de Costa
Ballena se convirtió en
la sede de estas

ponencias especializadas
--_m_,

Elcomplejo turístico
residencial se ha
revelado como un

referente a seguir
---

OlGA PRADOS
ROTA

El Hotel Colón en el complejo tu-
rístico y residencial de Costa Ba-
1Iena, ha sido el escenario en el
que se ha celehrado la 1jomada
Técnica: Tecnologías para una Jar-
dimriaSostenib/¿organizada por el
Ayuntamiento de Rota y la em-
presa lngnova Natura, en cola-
boración con la Universidad de
Sevi1la,

Con un total de ]50 inscritos,
entre profesionales y técnicos del
sector, la jornada flle abieT'k, por
José Moreno, representante de
lngnova Nature, quien aclaró que
el objetivo no era otro que, pre-
sentar las posibilidades que las
nuevas técnicas y tecnologías on-e-
cen para una gestión sostenible
en la jardinería tanto privada
como pública,

COSTABAllENA. UNREFERENTE

Por su parte,Juan Carlos Rodrí-
guez, presidente del consejo rec-
tor de la Entidad Urbanística de
Conservación de Costa Ba1lena,
uno de los patrocinadores, agra-
deció al Ayuntamiento y a la em-
presa, la elección del complejo tu-
ristico y residencial para desarro-
1Iar esta jomada técnica y animó
a todos a conocer el trabajo que
ellos están realizando en esta zona,
"fruto de un grupo humano com-
prometido",

Jesús Corrales como teniente

Costa Ballena se ha perfilado en esta primera convocatoria como un ejemplo de sostenibilidad.

de alcalde y consejero delegado
de la empresa municipal Aremsa,
agradeció a ]ngnova Nature la
confianza depositada en el Ayun-
tamiento para la organización de
esta jomada, Igualmente, calificó
de muy buena la elección de Ro~"
ya que se trata de un lugar "ideal
para comprobar los resultados que
da el trabajar por lasostenibilidad,

En este sentido, señaló que des-
de el Ayuntamiento se es "extre-
madamente" respetuoso con el
medio ambiente, de ahí que la Vi-
1Ia sea uno de los municipios de
la provincia en los que más se re-
cicle, que no se den eclificaciones
ilegales o que se depuren el] 00
por cien de las aguas residuaJes.
En definitiva, Corrales apunto a
que "nos fijamos, no sólo en la es-

tética, sino en su valor sostenible
y en el aprovechamien to de los re-
cursos" ,

PROGRAMA DEACTIVIDADES

Tras la apertura, lajomadase com-
puso de cuatro ponencias: "Ges-
tión sostenible de las zonas verdes

públicas", de Pedro Torrent Cho-
carro, técnico de parques yjardi-
nes del Ayuntamiento de Sevilla;
"Papel de la vegetación en un pro-
yecto de paisajismo sostenible",
de Emesto Huertas Villarroya, téc-
nico de lajunta de compensación
de CostaBallena-Chipiona y'Téc-
nicas de riego para una jardine-
ría sostenible", de Daniel Gonzá-
lez Sánchez, técnico de le empresa
Rain-Bird y de Juan Pedro Gomar
Fernando,jefe del departamen-

SOLIDARIDADLa asociación ha enviado 32.000 kilos de alimentos

Elconsistorio colabora en la compra
de uncamión paraSáhara Libre
OlGA PRAOOS
ROTA

La delegada de Relaciones lnsti-
tucionales, Eva Corrales, en re-
presentación del Ayuntamiento
roteño, presenció junto con la pre-
sidentade la asociación Saharali-
bre, Inr:¡aculada Ruíz Henestro-
sa, las labores de carga del camión
que la citada asociación ha fleta-
do con destino a los campamen-
tos saharauis,

Un año más el Ayuntamiento
colabora con esta asociación apor-
tando parte del coste del trailer
en el que se transportarán los ali-
men tos y productos de ayuda, así

como con la subvención de los

proyectos de cooperación,EI trai-
ler destinado a los campamentos
partía en estos dias hacia Alican-
te con destino a Oran v a los cam-
pamen tos de refugiado's saharauis,
con una capacidad de 32,000 ki-
los que se ha llenado de alimen-
tos y donde otras as<)ciaciones de
otros pueblos han ¡t>.etido su car-
ga, ,

De la misma forma, van inclui-
dos proyectos de cooperación que
responde al hermanamiento que
Rota tiene con la población de
Berganduz y que el Ayuntamien-
to financia en su totalidad, como

la construcción de una escuela

para el programa de alfabetiza-
ción de mujeres, la dotación de
materiales para la guardería, equi-
pos informáticos, grupos electró-
genos, placas solares, 01las a pre-
sión, material para sala de partos,
o megafonía para el uso de la al-
caldía.

En este sentido. está previsto
que miembros de "Sahara libre"
partan a los campamentos de re-
fugiados en Semana Santa "para
hacer entrega cIe los proyectos y
gestionar los del año próximo, ga-
rantizando que el es!Üerzo de to-
cIos llega a su destino",

to de jardinería de la EUC de Cos-
ta Ballena, Aunque estaba previs-
to que también interviniese Rafa-
el Monje Jiménez, técnico de la
Consejería de Agricultura y Pes-
ca, motivos de salud se lo impi-
dieron y su conferencia se entre-
gó por escrito a los participantes,
Además de estas intervenciones,
lajomadacontó con ,ma visita téc-
nica por los jardines y el campo
de golf de Costa Ballena, guiados
por Juan Pedro Gomar y Cristó-
bal Romero Paz, respectivamen-
te, El punto final lo puso una mesa
redonda de título "El futuro de la
jardinería sostenible", moderada
por el profesor del departamen-
to de Ciencias Agroforestales de
la Universidad de Sevilla, Rafael
Femández Cañero,
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ELECCIONES

Eligenpor
sorteoa los
integrantes
de lasmesas
electorales

OlGA PRADOS
ROTA
El salón multiusos del Palacio
Municipal Castillo de Luna aco-
gía esta semana la celebración
de un Pleno extraordinario en
el que se ha abordado como
punto único el sorteo de los in-
tegrantes de las mesas electo-
rales para las próximas eleccio-
nes nacionales y autonómicas
que se celebrarán el próximo 9
de marzo,

A través de este sorteo, esta-
blecidoen el proceso electoral,
se han conocido los nombres
de las personas que tendrán que
atender cada una de la treinta

y nueve mesas electorales que
se colocarán entre los diecio-

cho colegios que habrá en la lo-
calidad de cara a los comicios
del 9 de marzo, El sorteo se ha
realizado a través de un pro-
grama informárico para tal fi, Y
sobre una selección previa en
la que se ha incluido un total de
9,688 personas que conforman
el censo electoral con edades
comprendidas entre los ]8y los
65 años, y que estén recogidos
con un nivel de estudios míni-

mo de Graduado Escolaro equi-
valente, que corresponde al ni-
vel que se exige para ser vocal
de una mesa electoral; si bien
en el caso del puesto de presi-
dente, el sorteo ha incluido un
menornÚIIlero de personas, ya
que se ciñe a aque1las registra-
das con una titulación mínima
de Bachillerato o equivalente,

Las personas elegidas recibi-
rán en breve la notificación des-
de la Junta Electoral de Zona
del cargo y la mesa que tendrán
que atender en los comicios del
próximo 9 de marzo. notifica-
ción que también informa alas
elegidos del plazo que la Ley es-
tablece para que se puedan pre-
sentar alegaciones, si las hubie-
se,

El ayuntamiento ha apoyado a la asociación en numerosas acciones.
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HUELVA El expediente de extinción de contratos presentado afectará a 200 trab~adores

"---~ "_n ~-

Nilefós Químicaquiere dejar
en la calle a toda su plantilla
--------

~
UGTconsideraque la
finalidad de esta
medida es elcierrede la
actividad de la factoría

"_n-

Laempresa achaca la
decisión a las pérdidas
generadas por 105
tripolifosfatos sádicos
-----

E.P.
HUELVA

La empresa Nilefós Química, an-
tigua Rhodia y situada en la ave-
nida Francisco Montenegro de la
capital onubense, presentó ayer
ante la Delegación de Empleo de
laJunta en Huelva un expedien-
te de extinción de contrato de la
totalidad de su plantilla, com-
puesta por casi 200 trabajadores
contratados de fonna directa e in-
directa"

En declaraciones a Europa
Press, el secretario generd! de la
Federación de IndustriasyAfines
(FlA) de UGT en Huelva, Lucia-
no Gómez, indicó que esta medi-
da de la empresa "ha cogido por
sorpresa a los trabajadores" y de-

talló que la finalidad "es el cierre
de la actividad de lafactoria""

Por ello, los trabajadores se des-
plazaron hasta la Delegación de
Empleo en señal de "protesta" por
la decisión de la dirección de la

empresa, que justifica esta medi-
da aludiendo a "los elevados pre-
cios del ácido sulfúrico y, por tan-
to, la pérdida de clientes que op-
tan por mejores alternativas", in-
dicó Gómez, que destacó que la
empresa "también ha puesto de
manifiesto los problemas para el
desarrollo de sus planes indus-
triales en la ciudad""

Con estos argumentos, Gómez
indicó que, tras infOImar alas tra-
bajadores, se fijará una reunión
del comité para "decidir sobre las
acciones que se llevarán a cabo
con la finalidad de que se man-
tenga la actividad económica, para
lo que se pedirá la ayuda de las ad-
ministraciones" "

Por su parte, el consejo de ad-
ministración de la empresa Nile-
fós Química achacó la decisión de
presen tar el expediente de extin-
ción del contrato de todasu plan-
tilla a las "pérdidas en que la em-
presa ha estado incurriendo en
los últimos meses en la produc-
ción de tripolifosfato sódico
(STPP)""

-""--"---~---

NUEVAPLANTAEstará ubicada en Granada

Puleva Biotech
cuadruplicará SU
producción de Omega 3
E"P.
GRANADA

Puleva Biotech, la compañía de
base tecnológica del grupo Ebro
Puleva, con sede en Granada, mul-
tiplicará por cuatro su capacidad
de producción de Omega 3 con
una nueva planta que comenzará
previsiblemente a funcionar en el
mes de abril.

Así, Puleva Biotech pasará de
generar 500"000 kilos anuales a
2"000"000, con el objetivo de ac-
ceder a otros mercados, ya que,
actualmente, la planta de pro-
ducción "trabaja al cien por cien",
por lo que se ha hecho necesario
amnenlar su capacidad industrial,
segÚn explicó ayer en rueda de
prensa el director general de la
compañía,JesÚs Jiménez"

Seglill los dalos aportados, lalí-
nea de productos enriquecidos
con Omega 3, uno de los "pilares
fundamentales" de Puleva Bio-

tech, produjo en 2006 tres millo-
nes de euros anuales y las previ-
siones para el 2007 auguran un
volumen de negocio de 4,5 mi-
llones, un aumento de150% en
las ventas"

Como "referente" de la línea se
sitúa la leche Puleva Omega 3, cu-

yos beneficios, según expuso Ji-
ménez, están avalados por ocho
estudios científicos que ponen de
manifiesto los efectos que los áci-
dos grasas tienen para la preven-
ción de las enfennedades cardio-
vasculares"

Se trata de una leche desnata-

da con Omega 3, ácido oleico yvi-
tamina E, cuyo confrUmo diario
contribuye a reduc'ir el riesgo de
enfermedad cardiovascular, re-
gulando la presión arterial, y re-
duciendo el nivel de colesterol y
de los triglicéridos, según explicó
el director general de la compa-
ñía, que resaltó que se trata del ali-
mento funcional enriquecido con
este tipo de ácidos grasas más con-
sumido a nivel mundial.

Las previsión de facturación de
PulevaBiotech para el 2007 es que
se supere en cerca de, un 30% la
de 2006, ya que en .:1tercer tri-
mestre del año prevé' un volumen
de negocio de 7,4 millones de eu-
ros, con un resultado bruto de ex-
plotación (Ebitda) del 2,86 mi-
llones, y un beneficio neto de 2,6
millones, con un incremento del
38,5%" La compañía prevé ade-
más incorporar nuevos produc-
tos enriquecidos al mercado"

En un comunicado, la empre-
sa indicó que los administradores
"se han visto obligados a tomar
esta decisión teniendo en cuenta

la gran cantidad de incertidum-

PORDEFECTOSDEFORMA

LaJunta rechaza

el expediente
"_u --u u

La Delegación de Empleo en Huelva
ha dewelto a la empresa Nilefós
Química el expediente de extinción
de contratos que afecta a toda su
plantiHa por detectar en el mismo
"graves defectos de forma", tales
como la falta de justificación en las
razones que se aducen para el
cierre, que la persona que firma el
documento no acredita la
representatividad de la empresa,
así como otras lagunas en la
documentación adjuntada.
Eldelegado provincial de Empleo,
Juan Márquez, aseguró que actuará
"con contundencia y rigor en el
cumplimiento de la normativa
laboral y mercantil para garantizar
desde el primero al último de 105
derechos de 105trabajadores".

bres que acompañan al negocio",
entre las que citó que, en e! últi-
mo mes, "e! suministro de la prin-
cipal materia prima se interrum-
pió fuera del ámbito de control
de la empresa", además de la ten-
dencia "sin precedentes al au-
mento de los precios de las mate-
rias primas y, como consecuencia,
el subsiguiente y notable aumen-
to de la producción, que no pue-
de ser soportado por la empresa
y sus clientes""

Nilefós puso de manifiesto las
consecuencias de la "prohibición
de fosfatos en los paises europe-
os, que incrementan esta incerti-
dumbre, ya que para evitar esta si-
tuación, la empresa tendria la obli-
gación de diversificarse en otros
productos, cuya fabricación re-
quiere de inversiones sustancia-
les que la compañía entiende que,
con el panoramaindustriaI actual
de Huelva, esta ubicación no es
un lugar preferente para la in-
versión""

Por tanto, concluyó que, "para
evitar pérdidas mayores y expo-
ner a los empleados a mayores ries-
gos, el consejo de administración
ha decidido tomar la decisión de

presentar un expediente de ex-
tinción de los contratos", que debe
ser aceptado por laJunta"

- -_u - - u u -- - - u- uu u - - - un -" - - - - - - - - uuu_-

LaAgenciaTributaria,paraotoño
LaJunta prevé que en este otoño la Agencia Tributaria andaluza "será

una realidad fislea que se podrá ver y comprobar", según destacó el
consejero de Economia y Hacienda. José Antonio Griñán, tras el acto de
toma de posesión de María Victoria Pazos Bernal como directora de la
Agencia, que presidió el presidente andaluz. Manuel Chaves.

--_uu__u

--
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REGULACION

ElConsejo de
Gobierno
apruebahoy
eldecreto
sobreelgolf

E.P.
SEVILLA

El Consejo de Gobierno de la
Junta tiene previsto aprobar
hoy, en su habitual reunión se-
manal, e! decreto que regula
las condiciones para la im-
plantación y funcionamiento
de los campos de golf en la co-
munidad autónoma"

Según informaron a Euro-
pa Press fuentes de la Oficina
de! Portavoz del Gobierno, el
principal objetivo del decreto
será "impulsar el desarrollo de
estas infraestructuras deporti-
vas bajo un criterio de sosteni-
bilidad y crear un segmento tu-
ristico de excelencia",

El retraso acumulado con el
decreto regulador de los cam-
pos de golf, que laJunta se
comprometió a aprobar a me-
diados de legislatura, ha sido
uno de los motivos que llevó a
Los Verdes a romper el pacto
de gobierno con e! PSOE an-
daluz e! pasado noviembre"

Según el borrador, el de-
creto contempla la creación de
la nueva figura de campos de
interés turístico y de una co-
misión técnica encargada de
evaluar la obtención de esa cer-

tificación de campo de interés
turístico, así como de deter-
minar, en casos excepcionales,
si habrá viviendas residencia-
les o no en dichas instalacio-
nes"

"CONVERSACIONES"

Chaves insiste
enquelagran
cajaseestá
negociando

E.P.
SEVILLA

El presidente de laJunta, Ma-
nuel Chaves, insistió ayer en
que existen "conversaciones"
entre las cajas de ahorro an-
daluzas en la dirección de for-

mar una gran c~ja, tras lo que
aseguró que estas en tidades
"siempre tendrán nuestro apo-
yo" para "caminar en la direc-
ción de crear una gran caja""

Chaves precisó que ""sonlas
cajas las que tienen que decir
en qué medida y en qué nive-
les se están desarrollando las
conversaciones", tras lo que re-
cordó las palabras del presi-
dente de Unicaja, Braulio Me-
de!, "que apuntó la existencia
de conversaciones en esa di-
rección"" "Sé que hay conver-
saciones en ese sentido", insis-
tió Chaves, quien aseguró que
estas entidades "siempre ten-
drán nuestro apoyo e impulso
para caminar en esadirección""
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Laempresa calcula ya unas pérdidas cercanas a los 400.000 euros mientras

que cada empleado deja de cobrar unos 9° por cada día de paro general

Comes:unacrisisdondetodospierden

L
a ruleta gira, suena a carraca
oxidada y la bola ec1la a rodar
por encima de las casillas. Las
reglas que rigen en cualquier

casino determinan que si la pelota
cae en el cero, la banca gana Ytodos
los jugadores pierden. En el con-
flicto de Transportes Generales
Comes, que entrenta a sindicatos y
empresa desde hace más de un año,
de momento pierden todos. Por no
ganar, no hay posibilidades de que
lo haga ni la banca.

Tras 11 dias de paros parciales
en las horas de más viajeros y cin-
co jornadas de huelga general
(coincidiendo con los dos f"mes de
semana completos de Carnaval),
el balance es desalentador para
todos los implicados y la factura
económica va subiendo, tanto
para unos como para otros. Por-
que si en el lado empresarial el
coste del conflicto se acerca ya a
los 400.000 euros, desde el bolsillo
de los trabajadores cada jornada
de paro completo (van cinco y ven-
drán otros cuatro en Semana San-
ta si no hay antes un giro brusco
en los acontecimientos) sale a
unos 90 euros.

Pero tampoco hay que olvidar-
se del que ambos bandos sIempre
admiten que es el gran perjudi-
cado de toda la crisis: el usuario.
Por cada paro parcial, la empre-
sa calcula que unos 7.000 viajeros
dejan de coger el servicio de auto-
bús y optan por otro transporte
público o por el vehiculo privado.
A estos 7.000 gaditanos (que hay
que multiplicar por los 11 dias en
los que ha habido una parada pun-

+

TEXTO:ÁLEX MEDINA R.I FOTOS: ANTONIO V ÁZQUEZ

tual), hay que sumar los más de
90.000 que hace un año se subie-
ron a un autobús de Comes para
venir a Cádiz por Carnaval entre
los dos f"mes de semana y que este
año no han podido hacerla.

A razón de unos 15.000euros de
merma en la recaudación por cada
dia de paro parcial y unos 200.000
por la caja que se hacia durante
la fiesta, la cuenta supera los
350.000 euros de pérdidas. La fac-
tura se completa con otros 25.000
euros que la empresa tendrá que
abonar para sufragar la treinte-
na de lunas que se rompieron en
el primer fin de semana de huel-
gas de 24 horas.

«No sé cuánto tiempo podremos
aguantar con estas pérdidas, pero
lo que si tenemos claro es que no
podriamos aguantar absoluta-

.JULIO ÁLVAREZ
GERENTEDECOMES

«La empresa se

I encuentra entre la espada"y la pared, pero no vamos
a ceder en el conflicto»

ANTONIO OBREGÓN

COMITt 9E EMPRESA
«Los trabajadores no
estamo~ dispuestos a
renunciar a lo que

L~sideram~s iU~~-

mente nada si aceptáramos todas
las reclamaciones de los trabaja.
dores», observa el gerente de
Comes, Julio Álvarez. No es resig-
nación, sino todo lo contrario: «No
vamos a ceder porque las peticio-
nes son compietamente inasumi-
bles», subraya.

<<Nuestrasfamilias están sufrien-
do, puesto que estamos perdiendo
mucho dinero con estas medidas y
también estamos muy preocupa-
dos», contraataca Antonio Obregón,
portavoz del comité de trabajado.
res. Ellos tampoco están dispuestos
a ceder en sus últimas posturas, que
se sustentan en una reducción de
jornada de diez horas contando con
el intervalo en el que los trabaja-
dores paran entre servicios; la
empresa se planta en 12, pero sin
contar el parón.

¿Y qué solución queda? La tác-
tica de las dos partes es la misma,
y pasa por esperar. Hay cierta
esperanza de que la Junta (que es
quien concedió el servicio a
Comes en un gran porcentaje de
su negocio) tome el protagonismo
de una vez por todas. Sin embar-
go, no pasa de ser una aspiración
vaga, tal y como reflejan en sus
respuestas compañia y comité.

Una hipotética huida hacia
delante derivaria en un paro inde-
finido por parte de los trabajado.
res (ya lo hicieron en 2004 duran.
te 17 dias seguidos, tras lo que
dimitió el gerente de la empresa)
o medidas drásticas por parte de
Comes, como pequeñas regula-
ciones de empleo. Por ahora, el
comilé descarta endurecer sus
medidas (ya van a la huelga en los

Martes 12/2/2008 I La Voz

Obras Públicas
recibe hoya
los sindicatos

Cuando aún no hay una
fecha para que se retomen
las negociaciones entre
empresa y sindicatos de
Comes, la Junta de Andalu.
cla dará hoy un nuevo paso
en su asunción de parte de
la responsabilidad del con-
flicto. Tras la mediación
directa de la Delegación de
Empleo para intentar frenar
el paro en el Carnaval, hoy
le toca el turno a la Delega-
ción Provincial del Trans-
portes. que recibirá a los
representantes del comité
de empresa para escuchar
sus reivindicaciones. No hay
que olvidar que un número
muy elevado de los servicios
que presta Transportes
Comes corresponde a la con-
cesión otorgada por el Con-
sorcio de Transportes de
Babia de Cádiz, dependien-
te de esta Consejeria. Curio-
samente, las dudas sobre si
el modelo actual es el más
idóneo es una de las pocas
cosas en las que coinciden
sindicatos y empresa.

Paros generales: Habrá huelga de
24 horas de los trabajadores de
Comes los días 7 de marzo, 19 (que
también es día de la provincia),21
(Viernes Santo) y 23 (Domingo de
Resurrección).
Paros parciales: Serán los días 22
de febrero y 2 Y 14 de marzo.
Durante estas jornadas, sólo habrá
serviciosmínimos(es decir,el trans-
porte escolar completo y el 25%
de las líneas habituales) y, por lo
tanto, habrá huelga, de seis a nue-
ve y media de la mañana y de ocho
a nueve y media de la noche.
Servicios mlnlmos: Las partes
entregaron ayer sus propuestas de
servicios mínimos para las próxi-
mas huelgas. Por ahora. práctica-
mente toda la plantilia ha apoyado
las protestas.

dlas de mayor negocio de Sema.
na Santa) y la empresa no quiere
enrarecer aún más el ambiente
con nuevas amenazas.

¿Y el usuario? Sólo le queda
informarse bien de los servicios
minimos (propuestos ayer mismo)
o viajar con otros. De él si que no
depende la solución.
amedina@lavozdigital.es

La provincia es,de Andalucía, donde
más horas de huelga hubo en 2007
La crisis desatada por el cierre
de la planta de Delphi en Puer-
to Real ha llevado a la provincia
de Cádiz a lo más alto de las esta-
distica nacional por horas per-
didas a consecuencia de una
huelga. Al acabar 2007, y según
datos recabados por la CEOE en
el conjunto del pais, la conflicti-
vidad laboral se llevó por delan-
te 857.550horas de trabajo de los
empleados gaditanos. La cifra
no sólo es la más alta de toda la

comunidad autónoma, sino que
también más que duplica a la
siguiente provincia con mayor
pérdida en tiempo (Jaén, con
391.423 horas sin productividad)
y cuadruplica las poco más de
200.000 horas que se dejaron sin
cubrir en Sevilla.

Por número de huelgas, Cádiz
es la segunda de Andalucía, con
19 conflictos a lo largo del año
pasado, muy cerca de las 20 de
Sevilla, que lidera esta forma de

medir la conflictividad entre tra.
bajadores y empresas. En cam.
bio, esta veintena de paros sólo
afectaron a 921sevillanos de una
plantilla de 1.751, mientras que
en Cádiz se detuvieron 4.550
empleados de 10.875 posibles, lo
que también supone el dato más
elevado de la región.

Sin duda, la diferencia de las
estadisticas gaditanas con el res-
to se explica por el caso de Delp-
hi, que incluso provocó una huel-
ga general en la provincia. Tam-
bién la crisis de Comes en
diciembre elevó las cifras en los
últimos días del año.
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SANLÚCAR

Lacampaña JSalvemosa Arizón'obtiene más
de un millarde firmas durante el finde semana
La asociación en defensa del patrimonio desea frenar el deterioro del este palacio
histórico y la expropiación del mismo que ocupa 5000 metros cuadrados

P. ALÁEZ SANLÚCAR

La asociación cultural Aula
Gerión anunció ayer que man-
tendrá abierta hasta el próximo
dia 24 de febrero la campaña Sal-
vemos Arizón, iniciada hace tres
semanas, la cual está consistien-
do en la recogida de firmas en
papel y adhesiones por internet.
Según comentaron los organiza-
dores del evento, todas las rúbri-
cas obtenidas se adjuntarán a un
dossier documental y una peti-
ción popular que el Aula Gerión
hará llegar a las máximas auto-
ridades en materia de Patrimo-
nio Histórico, tanto de la comu-
nidad andaluza como al Ministro
de Cultura y al Presidente del
Parlamento Europeo, asi como a
otros organismos competentes.

En el marco de esta campaña,
Aula Gerión instaló, en la maña-
na del pasado sábado, tres mesas
de recogida de firmas en distin.
tas zonas de la localidad sanlu-
queña, de forma simultánea, don-
de se acercaron a firmar más de
un millar de personas.

El colectivo anunció que entre
las reivindicaciones que Aula
Gerión hará llegar a las autori.
dades «se incide en la necesidad
de que se adopten medidas
urgentes para frenar el progre-
sivo deterioro del Conjunto
Monumental Arizón que se
encuentra en muy mal estado de
conservación debido a los die.
ciocho años de abandono y rui.
na a los que ha sido sometido por
parte de la empresa propietaria
'Casa Grande Arizón' ».

Asimismo, Aula Gerión exige

~

RECOGIDA. Los sanluqueños se acercaron a la plaza del Cabildo para mostrar su apoyo.! LAvoz

las rúbricas se

enviarán a la Junta, al
Gobierno Central y al
Parlamento Europeo

la expropiación del palacio, que
ocupa más de 5.000 metros cua-
drados en pleno centro urbano,
«por falta de cwnplimlento de las
obligaciones establecidas para
los propietarios, asl como la
Inmediata rehabilitación del

El colectivo sugiere
la instalación de
un 'Museo de

Cargadores a Indias'

canos y una Universidad Lati-
noamericana de verano, entre
otros.

Apoyos
La campalia está siendo refrenda-
da por diversos colectivos y entida-
des. Entre los apoyos recibidos se
encuentran la Fundación Casa
Medina Sidonia, Hispania Nostra,
Baetica Nostra, Ben Baso, AHRO,
Centro de Estudios Históricos de
Andalucia y algunos colectivos por-
tugueses como Clube Unesco da
Cidade do Porto.

Comienza
'Hablamos tu
idioma', un medio
de integración
para inmigrantes

P. A. / LA voz SANLÚCAR

Eldelegado de Servicios Socia-
les, José Luis Alhambra. anun-
ció ayer la puesta en marcha
en la localidad de la campaña
Hablamos tu idioma promovi-
da por la Consejeria de Igual.
dad de la Junta de Andalucia.

Este servicio pretende eli-
minar los obstáculos lingüís-
ticos con las personas inmi-
grantes para que puedan
hacer uso de los servicios
sociales comunitarios. «Se tra-
ta de un sistema telefónico
mediante el cual los trabaja-
dores sociales pueden poner-
se en contacto con un servicio
de intérpretes disponibles en
los horarios de atención al
público», manifestó el edil.

De esta forma, con un telé-
fono móvil con un biauricular.
la persona foránea y el traba-
jador social pueden entrar en
contacto de manera simultá.
nea con una central de tra-
ductores instantáneos.«Esta
iniciativa resulta muy acero
tada y provechosa ya que tene-
mos una población inmigran-
te cada vez más nwnerosa, que
debe ser considerada como
ciudadanos de pleno derecho»,
manifestó el edil.

De hecho, en colaboración
con la delegación de Fomento,
está en trámite la elaboración
de un estudio social sobre el
número de personas inmi-
grantes y la situación social
en la que se encuentran actual-
mente en la localidad. Este ser-
vicio facilitará la tramitación
de toda la documentación
necesaria en cuanto a inml.
gración, como reagrupación
familiar o informes de estan-
cia legal.

ROTA

ElAyuntamiento coloca aseos
públicos en la explanada del
mercadillo de los miércoles
Con esta iniciativa el Consistorio culmina con
éxito los trabajos y mejoras del espacio

LA VOZ ROTA

En respuesta a la demanda de
usuarios y vendedores del Mer-
cadillo, el Ayuntamiento ha colo-
cado tres módulos de aseos pÚbli.
cos en ]a explanada en la que
cada miércoles se instala este
mercado ambulante.

El delegado de Servidos Muni-
cipales y consejero delegado de
Aremsa. Jesús Corrales, indicó
que «con estos aseos práctica-
mente se culminan los trabajos

+

y mejoras que el Consistorio pre-
tendia ejecutar para hacer de este
Mercadillo un lugar más cómo-
do y funcional tanto para los que
venden. como para la gente que
via"e a compran>.

Mejoras
Corrales Hernández, qua como
probó cómo s~ desarrollaban los
trabajos de colocación y conexión
de estos servicios. resaltó ,<lamejo-
ra que supondrá este nuevo equi-
pamiento para los usuarios y tra-

inmueble para destinarlo a diver-
sos usos públicos acordes con su
vocación americanista».

Entre estos usos, Aula Gerión
sugiere la instalación del Museo
de Cargadores a Indias, un Cen-
tro de Estudios Hispano-Ameri-

Se ubicarán en la e'!trada por la Academia de la Música. I LAvoz

bajadores del Mercadillo, que a
partir de ahora contarán en la
entrada de la explanada más cer-
cana a la Academia de Música con
aseos publicos para caballero.
señora y minusválidos».

En los dos últimos años, el
equipo de Gobierno de Roteños
Unidos y PP ha realizado varios
trabajos en esta explanada. que
ya se asfaltó acabando con los
baches que presentaba este espa-

I

De esta manera se
culminan las obras

I realizadas en este
I entomo

cio, y se reorganizó y señaló defi-
niendo los puestos y dejando
calles amplias, con lo que se ha
conseguido que recorrer el Mer-
cadillo sea más cómodo y que la
distribución del espacio entre los
puestos contemple las necesarias
medidas de seguridad.

Además, la nueva distribución
de los puestos hace que se dis.
pongan en una mayor extensión
y que todos los puestos estén
incluidos dentro de ia misma
explanada. Por Último, el dele-
gado también recordó que en esta
zona el Ayuntamiento ha actuan-
do además en el aparcamiento
que se ubica detrás de la estación
de autobuses.

. ,
...,.¡
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PUNTOSNEGROSDECONTAMINACiÓNENESPAÑA

'Incluye cementerasqueincineran
"Recarga decombustibleenel mardesdeun barcocisterna

La Palma

"~

Melilla

.Mallorca

t1 ~
Incineradoras' Industrias

~
Refinerías Plataformas Bunkering"

Tenerife

Andalucía,PaísVascoy Cataluña disparan
los niveles de contaminación en España
Eltriángulo Huelva-Cádiz-Sevillaes el que
másmuertes por cáncertiene de toda
España,segúnGreenpeace

MARINABLESA/ESTHERARMORA
SEVILLA/BARCELONA. La
contaminación atmosférica
causa diez veces más muertes
en España que los accidentes
de tráfico. Según un Informe
de la organización ecologista
Greenpeace, presentado ayer
en Ba1'celona, 16.000personas
fallecen cada año en nuest:'o
pais por esta causa.

Para atacar el problema de
raiz y poner nombre y apelli-
dos a los principales responsa-
bles de esta situación, Green-
peace ha puesto en marcha la
campaña ¿Quién contamina?,
que difundirá a través de su
barco «Arctic Sunrise» por to-

da la costa española. Como pri-
mera medida, la organización
presentó el informe «La Conta-
minación en España», que in,
c!uye mapas de puntos negros
en la geografia española. El in-
forme fue presentado por Juan
López de Uralte, director en Es-
paña de Gi-eenpeace.

Los resultados detectan
tres grandes focos contami-
nantes situados en el País Vas.
co, que cuenta con 25puntos ne-
gros; Cataluña, con otros 19, y
Andalucía, con 15punto más.
Las comunidades que encabe-
zan la lista «son importantes
polos industriales», señaló el
grupo ecologista, a la vez que

JuanLópezde Uralte

recordó que la industria espa-
ñola vierte cada año 1.219.709
toneladas de contaminantes al
agua. Según la Agencia Euro.
pea del Medio Ambiente, el

41,4% de la contaminación de
sue]os se debe a ]a producción
industria], e] 15,2% a] vertido
y tratamiento de residuos y e]
14.1% a los hidrocarburos. Re-
lacionados con estos datos,
Greenpeace explicó que en Es-
paña mueren cada año 4.000
trabajadores por ]a exposición
a sustancias químicas, unos
36.000 más enferman y 18.000
sufren accídentes labora]es.

EFE

Hueiva-Cadiz-Sevilla
En el informe se asegura que el
triángulo formado por Huelva.
Cádiz y Sevilla es la zona de Espa-
ña que presenta un mayor índice
de mortalidad por' cáncer. Afir-
man del mismo modo que <dos
vertidos y emisiones afectan a to-
dos los ciudadanos, deforma que
las mayores tasas de enfermeda-
des coinciden con las áreas más
industrializadas».

Señalando al sector indus-
trial, ]a organización ecologis-

MARTES 12_2_2008 ABC

Los ecologistas
denuncian que la
contaminación de la
Bahía de AIgeciras es
muy crítica

ta asegura que la contamina-
ción por hidrocarburos es la
más grave de las que sufre ]a
Comunídad Autónoma, situán-
do a España por encima de la
media europea.

Según Greenpeace «Andalu-
cia vive uno de los casos de con-
taminación más graves delpla-
neta», y pone como ejemp]o la
situación de Huelva capital
con el vertido de residuos tóxi-
cos y radiactivos de Fertiberia
y FMC-Foret, y la situación de

" contaminación crónica de hi-
drocarburos que sufre la
Bahía de Algeciras, en donde
se mueven al año seis millones
de tonelada de fuel sólo en re-
postajesenlamar. Losonuben-
ses siguen, según los ecologis-
tas, «condenados a vivir junto
al vertedero de residuos tóxi-
cos más grande de Europa»

La situación en Algeciras
no es mucho mejor. La contami-
nación de su Bahía es muy cri-
tica debido a la «permisividad
del Gobierno gibraltareño y al
provecho que sacan las empre-
sas españolas a esta situación
ante la pasividad de las Admi-
nistraciones tanto central co-
mo autonómica».

Ante esta situación Green-
peace considera necesaria la im-
p]antación de un nuevo régi.
men de responsabilidad «ilimi-
tada» para la industria petrole-
ra y la puesta en práctica de un
régimen especia] de vigilancia,
control y sanción en la Bahía de
Algeciras y Gibraltar.

Otro problema añadido que
agrava ]a situación es, según
Greenpeace, la actual gestión
de residuos por parte de la Ad-
ministración, que la organiza-
ción ecologista calificó de 1Iau-
téntico fracaso», y apuntó a ]as
incineradoras y la quema de re-
siduos en cementeras como ]as
dos grandes lacras. Sara de]
Río, responsable de la campana.
precisó que Cataluña es una de
las regiones más señaladas ya
que cuenta con 5incineradoras.

La organización ecologista
dijo que el alto grado de conta-
minación es el resultado de po-
¡¡ticas industriales, de resi-
duos y de transporte 1Imuy
laxas y cómplices con la indus-
tria» y pidió la creación de una
Agencia de Control de la Conta-
minación.

Informe de Greenpeace
http://www.greenpeace_org/espana
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